

## Martin Hron

### Investigador de seguridad en Avast Software

Martin Hron trabaja en Avast como investigador en materia de seguridad. Martin lidera la investigación en varias disciplinas, como la traducción binaria dinámica, la virtualización asistida por hardware y el análisis de malware. A Martin le apasiona la tecnología, y es un auténtico experto en ingeniería inversa de software y hardware, programación de juegos, resolución de problemas, inteligencia artificial e IoT.



Antes de unirse a Avast, Martin era programador de juegos e inteligencia artificial, y trabajó en el proyecto de MAFIA II (un videojuego triple A) y como ingeniero de software en la arquitectura de Windows con controladores del sistema de archivos de cifrado. Martin cuenta con más de 20 años de experiencia en el sector informático y con grandes conocimientos sobre hardware y arquitectura de sistemas operativos, recursos que pone en práctica en Avast, donde encabeza la investigación en los campos de análisis de malware dinámico y seguridad general. Martin está siempre pendiente de las nuevas tecnologías emergentes.